
Abholung Wolfsburg
Beitrag von „Heinz“ vom 23. Februar 2005 um 10:46

agroetsch:

Hallo Armin,

Kuhfänger neu anbauen ist doch seit 01.01.2005 meines Wissens in Deutschland endlich
verboten. Also ist mit Bügel doch hoffentlich was ganz anderes harmloses gemeint.

Gruß
Heinz
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